



Presidenta, con 'A'



Especial

ANTONIO BARANDA

En su discurso, Claudia Sheinbaum invitó a referirse a ella como Presidenta.

"Hago una respetuosa invitación a que nombremos Presidenta, con 'a'. Así como decimos jueza, abogada, científica, con 'a'", solicitó.

El pasado 7 de agosto, tras la petición de la senadora panista Kenia López de llamar

a Sheinbaum "Presidenta", el petista Gerardo Fernández Noroña se negó.

"La 'e' es neutra... Yo mantengo mi postura de decirle compañera Presidente, pero gracias por el intento de ilustración fallido", dijo.

Ayer, en la ceremonia en el Teatro Metropolitano, Sheinbaum saludó de beso a morenistas, pero a Fernández Noroña sólo de mano.